

Detras del "sí quiero", el "no puedo"

Casarse en Toledo, "un lujo para ricos"

En los últimos siete meses se han registrado 225 matrimonios, notándose un incremento de los matrimonios "por lo civil". Los toledanos se casan jóvenes.

Pese a todo, incluso al divorcio, los españoles se casan. Si en todos los países se ha producido una recesión respecto al vínculo matrimonial, desarrollándose otras formas de convivencia marital; en España se mantiene la constante. Aunque en esto de los matrimonios si somos diferentes

Respecto a cómo sienta el matrimonio, la experiencia desprevenida de los casos de viudez apunta que contrariamente a la creencia machista son los varones los más favorecidos en el matrimonio, repitiendo lo que en más de una ocasión calificaron de equivocación. Sin embargo, las mujeres al

casarse a esta decisión el "salto a la fama". En dicha ciudad sólo se registraron en el pasado año dos matrimonios en estas condiciones.

Casarse en Toledo

El célebre artículo de Larra sobre "el casarse pronto y mal" no parece infundir ningún reparo a los toledanos. Al gusto de Bécquer, el matrimonio aparece en edad temprana; varones nacidos entre los años 1955 y 1959 y mujeres comprendidas entre 1957 y 1960.

La burocracia no podía faltar en "acto tan entrañable". Se precisan pues, para contraer matrimonio canónico: acta de nacimiento, fe de bautismo, fe de vida y estado certificado de residencia de la alcaldía y una dotación económica de al menos mil pesetas.

Desde el deseo expreso de los novios transcurrirán tres meses de catequesis y amonestaciones.

Fijar la fecha es aunar voluntades. Todas las parejas parecen escoger el mismo día y aunque suene a película de Berlanga, entre boda y boda no queda tiempo ni de retirar la alfombra. Y en casa, novio y novia languidecen y adelgazan en la espera. Entretenidos en confeccionar la lista de bodas en sus vertientes de obsequios e invitados. Los últimos retoques al piso y esas cosas y menudencias del ajuar. Y un mes antes de la boda el acto comienza a tomar matices dramáticos. Los regalos de pedida, ese viaje de novios que sólo se hace una vez en la vida, y el dulce sabor de esa luna de miel.

Mientras llega la luna el sol calienta: llegan las facturas y presupuestos de las invitaciones, tarjetas, menú, etc., y la felicidad conyugal comienza a hipotecarse o recortarse.

Pero con la ayuda de ambas familias (siguen siendo los padres los que invitan) y la buena voluntad de los contrayentes, todo se soluciona.

El día señalado lucirá un sol radiante, la novia estará guapísima aunque siempre el novio "vaiga más". Las madres habrán creído perder a sus hijos y llorarán amargamente de felicidad durante la ceremonia. Puede que hasta nada se olvide



Cogidos de la mano y mirándose a los ojos. Cupido hizo su blanco. "Nada podrá ya separarnos, Si es preciso hasta me caso".

Frente a los países nórdicos, el español prefiere casarse tarde oscilando entre los 26 años el varón y 24 años de la fémina. El principal motivo del "retraso" está en el piso. Ahorros para las letras derivadas de su compra, muebles y gastos de la boda. Los meses preferidos han dejado de ser los de la primavera, para pasar a ocupar la palestra los meses de estío (julio y agosto). Y es que, si bien antes la primavera y San Valentín alteraban la sangre, hoy, son las pagas extraordinarias las que bombean el corazón.

alcanzar la viudez prefieren mantener y adecuar su vida a la nueva pensión olvidando las "virtudes" de la vida matrimonial.

El dilema matrimonio canónico/ matrimonio civil está resuelto para la mayoría de los españoles. En el casarse y en el morir hay que pasar por la Iglesia. Y este "paso" conlleva todos los preliminares: vestido blanco para la novia y traje azul marino o chaqué para el novio.

Cada día un mayor número de parejas escoge la vía de "lo civil", y en algunas ciudades como Segovia, consiguen gra-



De espaldas al resto del mundo. Contemplando ese piso que parecía barato. Sólo queda un dilema: ¿Cómo empapelar la habitación de los niños? Mientras se deciden, hay que pagar la letra del piso, la hipoteca y el seguro del coche. ¿Te acuerdas del día en que nos casamos?

...Las opiniones serán múltiples y discrepantes pero a la larga será un buen día. Al finalizar el acto social los novios podrán decir: "Por fin somos". Demostrando según las malas lenguas que la inocencia es un modo de felicidad; porque a la vuelta de esas maravillosas vacaciones de luna de miel se sentarán más pronto o más tarde, para hacer balance de su boda.

LA REGION quiere echar una mano y le indica por cuanto sale una boda de tipo medio y sin ser muy minuciosos en detalles.

- Tarjetas.. 200 invitados x 30 ptas. = 6.000 ptas.
- Ramo de novia (incluyendo los claveles del novio y padrino) .. 1.600 ptas. (de flores naturales, rosas).
- Fotos .. los reportajes (incluyendo restaurante e iglesia) cuestan entre 18.000 y 20.000 ptas. Algunas parejas añaden un óleo de estudio que cuesta 7.000 ptas.

- Menú .. 200 invitados x 1.400 ptas = 180.000 ptas.
- Traje de novia.. 25.000 ptas
- Traje de novio .. 17.600 ptas. del traje, 3.395 ptas la camisa y 1.200 ptas. la corbata.
- Anillos .. 10.000 ptas.
- Regalos de pedida ..100.000 ptas.
- Peluquería novia .. 1.195 ptas.
- Salón de belleza novia .. 1.600 ptas.
- Peluquería novio .. 1.000 ptas.
- Viaje de novios .. 100.000 ptas.
- Zapatos salón novia.. 3.500 ptas.
- Zapatos novio .. 6.200 ptas.

Hasta ahora cuando uno hablaba de estos temas decía "solo se hace una vez en la vida". El divorcio puede que termine con este prefacio. Mientras tanto: "Que vivan los novios" o como dirían los escépticos "que vivan lo suficiente para pagar la boda".

S. PALACIOS, S.A.

CARPINTERIA DE ALUMINIO
PUERTAS BASCULANTES
TUBAUTO

Crta. Madrid-Toledo, Km. 63,500
OLIAS DEL REY (Toledo)
Teléfono 209

OCASION EN ILLESCAS

Vendo terreno con 33.300 metros cuadrados. Tiene fachada a la carretera de Madrid Toledo, 250. pesetas metro. Posibilidades de agua y luz de fuerza. (También se alquilaría). Para información, dirigirse al apartado de correos nº 92 de Toledo.

VENTA CARRANZA

Especialidad en:
Cordero - Perdíz
Chuleta y Chuletón

Teléfono: 22 03 92
Ctra. Piedrabuena, 41

TOLEDO

